



De reversa mami, de reversa...

A Carlos Abascal, jefe y amigo. En memoria.

Cuando, confiado en el cobijo del palaciego padrino que le fuera garantizado a cambio de dividir a las clases medias con objeto de restar la mayor cantidad de votos posible a la candidata presidencial del Frente Amplio por México (FAM), sus excesos y desmedida soberbia colocaron al impresentable **Samuel García Sepúlveda** y su (des)gobierno en una situación que ahora mismo mantiene a Nuevo León en vilo, inmerso en una crisis política de consecuencias impredecibles, y en proceso de agravamiento...

Todo porque, tras fracasar en su anticonstitucional intento de imponer a **Javier Navarro**, su servil secretario de gobierno como encargado de despacho –responsable en los hechos de “cubrirle las espaldas...”, a decir de no pocos– mientras él se iba a hacer campaña en busca de la Presidencia, por la *comparsa emecista* que le auspicia, el cuestionado gobernador reculó y anunció la cancelación de la licencia solicitada y el registro de su precandidatura para dar a conocer, cuando ya el exvicefiscal **Luis Enrique Orozco** nombrado por el Congreso estatal como gobernador interino se aprestaba a asumir la posición –lo que no invalida la designación– que él mejor no se iba... que mejor se quedaba para no entregar el estado a políticos vinculados a la alianza existente ahora entre priistas y panistas.

Pasaron las horas, el día entero y la confusión ciudadana, de políticos y especialistas ante el escalamiento de la crisis, lejos de aminorar, tendió a crecer ante las reiteradas muestras de desprecio hacia la Constitución y la legislación vigente, igual que hacia los públicos posicionamientos que sobre el asunto hicieran el Tribunal Electoral federal y la Suprema Corte que, a imagen y semejanza de su *modelo* –de quien, perdón, parece estar copiando aquello de que “no me vengan con que la ley es la ley”– **García** y sus cercanos siguieron ofreciendo, sin importarles llevar

al estado hacia el “despeñadero”, literal...

En paralelo a la crisis estatal, nacional a decir de no pocos, la misma impactó ya también al interior del Movimiento Ciudadano (MC), del igualmente cuestionable **Dante Delgado**, que deberá nombrar a un nuevo precandidato, muy probablemente él mismo si es que, como se comprometió de manera pública, pretende competir en las próximas presidenciales de 2024 con un candidato propio, ajeno a la coalición opositora.

Veremos pues y le comentaremos...



ASTERISCOS

* En la vecina Coahuila, en contraste, no sólo se concretó la toma de posesión del nuevo gobierno encabezado por el priista **Manolo Jiménez** en un clima de absoluta civilidad que le permitió realizar una primera visita a algunos municipios el viernes y, ya ayer, dar a conocer a los primeros 30 integrantes de su gabinete que, anunció, será complementada en breve. Bien...

* Si bien en algún momento se pensó que el Senado podría apurar el dictamen y votación de la nueva terna de aspirantes a la Suprema Corte enviada por **López Obrador** y en la que la única novedad es la inclusión de **Eréndira Cruzvillegas** para la semana que comienza, lo cierto es que los tiempos no dan y ello no ocurrirá sino hasta el próximo día 13 pues, dicen, prisa no hay...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.



En NL se
experimenta
una política de
consecuencias
impredecibles
y en proceso de
agravamiento.

